

Liebe Oldtimerfreunde,

sicherlich warten Eure Schmuckstücke schon sehnsüchtig darauf Frühlingsluft zu schnuppern.

Deshalb freue ich mich wenn möglichst viele mit mir am Montag, 8.April , zu einer gemeinsamen Fahrt in die fränkische Schweiz und speziell zur Kirschbaumblüte aufbrechen.

Treffpunkt ist um 9:30 Uhr auf dem Parkplatz des Möbelhauses Biller in Hof, An den Mühlwiesen 2.

Geplant ist die Fahrt auf der B2 bis Bindlach, dann auf der Autobahn bis Trockau, dann wieder Landstrasse über Bieberbach (Osterbrunnen!) zum Mittagessen zur Schlehenmühle.

Danach weiter nach Kirchehrenbach und mitten in die , hoffentlich, wunderschön blühenden Kirschbäume zum Walberla Parkplatz.

Um im Gasthaus zu reservieren brauche ich Eure Rückmeldung bis spätestens Samstag Mittag. (Ansonsten gibts evtl. nix zu essen)

Ich freu mich auf eine schöne und sonnige Ausfahrt mit Euch.

Viele Grüße

Anita